



Enjoy 6月

鴨島小学校 6年生

1学期も残り半分！！

衣替えも終え、夏の装いが目につくようになってきました。

気温の高い日が続くようになり夏の訪れを感じます。早いもので、1学期も折り返し地点になりました。子どもたちは、委員会活動では、最高学年としての責任の重さを感じながら取り組むことができている。これからも毎日の学習や活動の中で、さまざまなことを学び成長してほしいと願っています。

SNSについて

SNSの普及により、便利になりましたが、トラブルも起こりやすくなっています。「このくらい大丈夫だろう」という思いで人も自分も傷つけてしまうことがあります。使用方法について、ご家庭でもお話をよろしくお願いします。みんなが幸せに♪

熱中症予防、水分補給について

熱中症が心配な時期になりました。こまめな水分補給を心がけていきたいと思えます。水筒を持たせてください。ご家庭でも十分な睡眠、朝ご飯を食べるなど、体調管理をよろしくお願いします。(必要に応じて、汗ふきタオルを持たせてください。)

修学旅行について

修学旅行の準備やお出迎え等、お世話になりました。なかなか眠れず、朝4時頃から起きている子もいましたが、2日間で大きな病気もなく全員元気に帰ってくることができ、ほっとしました。子どもたちは修学旅行を終え、「時間を守る」「声かけをする」「周りの人に感謝する」等のことを意識して生活していきたいと考えていました。